

Cali, septiembre 9 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [En tu cama hay bichos invisibles](#)
- [El Apocalipsis ya tiene fecha](#)
- [¿Qué sabe WhatsApp de ti?](#)

■ Llegan animales del norte, de la Amazonia y los Llanos

Valle refuerza atención y protección de la fauna silvestre, más de 1.200 animales atendidos en esta región en lo corrido del 2024



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 9 de Septiembre, 2024

Más de tres mil millones de pesos se han destinado en 2024 en la protección de fauna silvestre en el Valle del Cauca por parte de la CVC.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC dijo que en esta jurisdicción llegan loras y guacamayas del norte, los llanos y Amazonia colombiana.

También hay tráfico de primates de diferentes partes de Colombia, tortugas del Caribe y de los llanos además de boas del Pacífico indicó el funcionario.

Es de anotar que en el pasado Plan de Acción 2020 -2023, la CVC invirtió cerca de diez mil millones de pesos para atender fauna silvestre.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Camioneros no agremiados aseguran que cerrarán las entradas de Cali](#)



[¿Qué es el software Pegasus y por qué está generando preocupación en el presidente Petro?](#)



[Estafas por medio de WhatsApp no paran, ahora se hacen pasar por 'Google'](#)



[Video: motociclista fue confundido con un ladrón y lo golpearon](#)

Las cifras se revelaron en el Segundo Encuentro Nacional de Fauna Silvestre, realizado como cuarto evento PRECOP16 de las Corporaciones Autónomas Regionales CAR del país en Ibagué.

Reporte

Marco Antonio Suárez Gutiérrez dijo que “la atención comienza con el reporte del caso o denuncia de la comunidad por alguno de nuestros medios como la App CVCmascerca, la línea celular #550 o la página web.

Se centraliza la información y se remite a la regional correspondiente, el funcionario asignado coordina el procedimiento, ya sea decomiso, entrega voluntaria o rescate, con otras autoridades como Policía Nacional, Ejército, Armada, Fiscalía o Procuraduría si es necesario, y luego el espécimen se lleva al Centro de Atención y Valoración, CAV San Emigdio en Palmira.

Allí contamos con infraestructura, equipos y grupo de profesionales para el diagnóstico y rehabilitación que determina el destino final del animal buscando siempre la liberación”,.

El CAV San Emigdio de la CVC, en lo que va corrido del año 2024 se han atendido 1.244 animales. En el 2023 fueron 1.876 animales y en 2022 1.671 animales.

Suárez Gutiérrez agregó que “además, la fauna silvestre se beneficia con la declaratoria de áreas protegidas que en el Valle son más del 30 % de su área, con Educación Ambiental a todos los niveles, campañas en medios y redes sociales y proyectos de protección de especies con apoyo decidido de las comunidades como es el caso concreto de la rana *Oophaga lehmanni* en Anchicayá, además de investigaciones sobre el estado de las especies de la biodiversidad en nuestro territorio y planes de manejo para más de 40 especies”.

Conversatorio

El Conversatorio Nacional de Fauna Silvestre se realizó en la Universidad del Tolima, con la participación de directores de las CAR y la especial asistencia de Francisco Ciri, director de la fundación Neotropical, experto en caracterización de biodiversidad, estudios y planes de manejo ambiental y con 20 años de experiencia en manejo y conservación del cóndor andino.

El evento se realizó en el marco de la campaña “Las CAR somos biodiversidad, somos vida”, organizado por Asocars y la Corporación Autónoma Regional del Tolima – Cortolima y congregó a expertos en el manejo, gestión y conservación de fauna silvestre en Colombia.

En 2023 las CAR atendieron cerca de 42 mil animales silvestres en sus Centros de Atención y Valoración de fauna – CAV. Del total de especímenes atendidos el 59% fueron reptiles, 18% aves, 17% mamíferos, 4% peces, 1% anfibios y 1% otros.

Yesid González Duque, director ejecutivo de Asocars indicó que “de allí la importancia de generar conversaciones entorno al fortalecimiento de capacidades institucionales, ya que la conservación y gestión de la fauna es vital para las CAR”.

En términos generales las CAR han atendido más de un millón de individuos de la fauna silvestre en los 30 años del Sistema Nacional Ambiental Sina.
